

【チーム庄内】生徒が元気！教師が元気！学校が元気！



元気通信

校訓
研鑽剛健愛

都城市立庄内中学校
学校通信 第35号
令和7年5月7日発行

学校ホームページで情報を先取り！

「元気通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。
HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。
写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>



令和7年度もよろしくお願いします！

4月8日（火）、新任式と始業式が行われました。新任式では新しく赴任された先生方からお言葉をいただき、生徒会長の松浦蓮さんから歓迎の言葉が贈られました。引き続き、行われた始業式では徳丸雄翔さん、田中愛舞さん、横山智章さんが新学期の抱負を述べてくれました。校長先生の話では、新しい出会いを大切にして、実りある一年にしましょうと励ましが伝えられました。始業式の後には、学年担当の先生方が校長先生から発表されました。歓声が上がったり、大きな拍手が起こったりして、体育館は温かい雰囲気に包まれました。式終了後に新しい学級が発表され、引っ越しをすませて、3年生が新入生の机を搬入しました。午後は入学式の準備に全員で取り組みました。



第79回入学式を行いました

4月9日（水）、第79回入学式を挙行しました。ここ数年は桜の開花が早く、桜のない入学式が続きましたが、今年の桜はがんばりました。当日は満開の桜で新入生を迎えることができました。これで全校生徒が揃い、令和7年度がスタートしました。



笑顔いっぱいの対面式

4月11日（金）、体育館に全校生徒が集まって対面式を行いました。対面式では生徒会の説明や部活動紹介を行いました。部員獲得のためのアピールタイムでもあるため、どの部活動も趣向を凝らした紹介を行っていました。

庄内の対面式といえば、伝統の先生方の一芸披露。新しく着任された5名の先生方が全校生徒の前で披露してくださいました。今年は、整体マッサージ、サッカー、剣道、バルーンアート、新体操が披露されました。生徒の驚きの声が体育館に響き、対面式を盛り上げてくださいました。



交通事故ゼロの年に！

4月16日（水）、交通安全教室を行いました。けいゆう自動車学校の指導員のお2人に来校いただき、自転車の乗り方や交通ルールについて確認や指導をしていただきました。自転車の点検のお話では、「光る・ブ・タ・は・ベル・ちゃん」という合い言葉を教えていただきました。きちんと整備された自転車で一年間事故ゼロを目指したいです。



体育大会結団式

4月18日（金）、5月17日に開催予定の体育大会に向けて結団式を行いました。各学年の応援リーダーがそれぞれゲームで対決し、勝利した方の団長が色決定のくす玉を先に選べます。最初に1年生の応援リーダーが紹介され、じゃんけんで対決。次に2年生のリーダーが紹介され、ストップウォッチで10秒チャレンジ。ここまででA団、B団が同点。最後に3年生のリーダーが紹介され、フリースロー対決。全員が終えたところでまたまた同点。先にポイントで優位に立った団が勝利となります。団長で引き分け、副団長でようやく勝敗がつきました。くす玉に託された色で赤団、青団が決定し、その後に行われた10分間の決起集会では体育館に割れんばかりの声が響き渡りました。



安全に避難を！

4月25日（金）は、避難訓練を行いました。地震発生を想定し、避難経路の確認を行う訓練でした。グラウンドへの集合までにかかった時間は3分30秒。私語もなく、慌てずに避難できていました。人員確認の報告完了までは4分50秒と少し時間はかかりましたが、避難の際の流れを確認することができました。常に「もしも」を考えながら、ケガなく避難完了するためにも今回の学びを活かしてほしいと思います。

